



Gerardo Horacio Porcayo Villalobos

Es Doctor en Literatura. Ganador de los premios Axón Electrónico Primordial (Argentina, 1992), Nacional Puebla de Cuento de Ciencia Ficción (México, 1993), Kalpa de cuento de CF (México, 1993), Más Allá de cuento inédito de CF (Argentina, 1994), Sizigias por antología de varios autores (México, 2002) y Sizigias de mejor novela publicada (México, 2004). También obtuvo el primer lugar en el XXIX Concurso Magdalena Mondragón 2013 en la categoría de ensayo y mención honorífica del Premio Internacional de Narrativa Ignacio Manuel Altamirano 2015. Es considerado el iniciador de la corriente Cyberpunk en Iberoamérica por la publicación de su opera prima novelística: La primera calle de la soledad (México, FETA #70, agosto de 1993, novela) y una figura fundamental dentro del neogótico mexicano por sus trabajos literarios en este género, como por su labor editorial en el fanzine Azoth. A la fecha ha publicado siete novelas, dos libros de cuentos y realizado cuatro antologías temáticas sobre géneros alternativos en México, la más reciente Plasma exprés bajo el sello editorial Planeta en su colección Destino en abril de 2017.